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意見交換会案件名 
市民会館本館跡地及び周辺施設並びに市役所庁舎の在り方に関

する意見交換会（伊万里商工会議所） 

日     時 令和 3年 11月 18日（月）13：30～15：00 

場     所 商工会議所４Ｆ大ホール 

議     題 
市民会館本館跡地及び周辺施設並びに市役所庁舎の在り方につ

いて 

参 加 議 員 

公共施設調査特別委員会委員 

 井手 勲 

 川田 耕一 

 山口 常人 

 前田 邦幸 

 前田 敏彦 

 笠原 義久（記録） 

広報広聴委員会委員 

 加藤 奈津実 

 西田 晃一郎 

 

開 催 方 法 

伊万里商工会議所役員 14名とロの字形式で、議題についての意

見を求めた。 

 



○市民会館本館跡地及び周辺施設についての主な意見 

  

 ・当分、多目的広場として活用し、今後、時間をかけて検討する。市民の利用

する頻度の高い市役所の一部をもってくる。伊万里郵便局等も考えてみて

は。ＰＦＩ方式の検討を。 

 ・当分の間、更地にする。現在の４つの施設を総合的に考える。人が内外から

集まる施設を。 

 ・相当数の市民が集まる施設。商工業者が使用できる施設。市民がくつろげ

る、居心地の良い施設。 

 ・保育園がくるとの情報があるが、それは疑問だ。一部の市民が利用する施設

ではダメ。多くの市民が利用出来る施設を。波佐見の資料館は素晴らし

い。 

 ・慎重に検討したほうがよい。 

 ・市内外から集まる商業施設を。公民が連携した集合型の施設でもよい。 

 ・イベントが出来る施設にしては。 

 ・地元、特に、小・中学生が利用出来る施設。 

 ・大型バス、車の駐車場に。旧年金センターのように子供が遊べる広場。歴史

民俗資料館は複合的な建物の中に。 

 ・保育園関係のことでパブリックコメントに応募した。市民に応募してもら

い、夢のある施設を。 

 ・団体バスが止められる駐車場を 

 ・とりあえず、駐車場。土日にイベントが出来る場所。市役所を持ってくる。 

 ・急ぐ必要はない。しばらくの間、多目的広場に。伊万里コミュニティセンタ

ーが老朽化しているので、再整備。歴史民俗資料館は鍋島ギャラリーと一

体化。 

 ・特に市街地の活性化が必要。 

  

 ○市役所庁舎についての主な意見 

 

 ・市民に直性関係のある部署を市中心部にもってくる。 

 ・庁舎は立派でなくてもよい。出来るだけコンパクトに。空店舗に市の関係施

設をもってくる。 

 ・今の立花の高台にあったほうがよい。 

 ・市民会館ゾーンにある４つの施設を立花台にもってきては。 

 ・市庁舎の分散化。その際、駅周辺に集合する。立花台であれば、高層化の必

要はない。なぜなら、ランニングコストがかかりすぎるから。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


